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ACTUALIDAD
El Ayuntamiento de-
nuncia la supresión del 
paso de viajeros de la 
Estación de Ferrocarril
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El Ayto. de Guadalcanal hace entrega 
a Colegio e Instituto del libro de 
Historia de Guadalcanal en viñetas
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Año nuevo, vida de siempre

Esta semana nos cuesta decantarnos por un área y fijar la vista en ella. 
El año 2021, lejos de ser la tabla de salvación que muchos creían, esta 
siendo, lógicamente, la pura continuación de 2020. Cambian los años, los 
números, pero la vida sigue su curso cotidiano. Y en ese curso volvemos 
a sufrir las consecuencias de la privatización de servicios y la mala saña 
de quien los dirije. Ahora vuelve a ser la estación de ferrocarril quien deja 
en vergüenza a sus gestores, y por algo tan insignificantes para ellos y tan 
vital para nosotros como lo es el paso para cruzar la vía. Vuelve a quedar 
demostrado que somos números. Habremos de luchar por ser personas. 
Personas que, por otra parte, y lejos de lo que ellos crean, se culturizan día 
a día. Y como ejemplo, esa entrega de libros de nuestra historia en viñetas. 
Bien por Diputación, bien por Ayuntamiento. Un pueblo que lee es un 
pueblo armado y no idefenso. Y entretanto, la pandemia que continúa con 

su avance, obligándonos a luchar cada día. Guadalcanal no se rinde.



Redacción
En contra de lo que se preveía, y 
después del anuncio que hacía el 
mismo Vicepresidente de la Junta 
de Andalucía el pasado lunes, las 
medidas restrictivas impuestas la 
pasada semana por el ente autonó-
mico no han sufrido variación. Se 
esperaba alguna que otra modifica-
ción en la jornada del viernes, pero 
esta, como decimos no ha llegado.
      Se mantienen pues las medidas 
que rigen actualmente y que obli-
gan al cierre de la restauración y 
hostelería a las seis de la tarde. A 

la misma hora han de cerrar sus 
puertas los comercios no esencia-
les. En el aire cada día queda la 
situación de cada una de las loca-
lidades andaluzas que, en función 
de su tasa de incidencia habrá de 
adoptar unas medidas u otras. De 
momento, en nuestra localidad nos 
mantenemos por debajo de los 500 
casos por cada 100.000 habitantes 
que obligaría a un confinamiento 
perimetral.
      En cuanto al toque de queda este 
sigue siendo de diez de la noche a 
seis de la mañana. Finalmente el 

Gobierno rechazó la posibilidad de 
adelantarlo a las ocho de la tarde y 
también la del confinamiento do-
miciliario selectivo que pretendía 
la Junta.
      Ante esta situación, el ejecuti-
vo andaluz ha recomendado a los 
ciudadanos que estén en sus casas 
a las ocho de la tarde, aunque no 
exista obligación legal para ello.
      Habrá que esperar pues al de-
sarrollo de la semana para ver si 
las medidas sufren variación. En-
tretanto, se puede consultar la web 
mapacovid.es

La Junta de Andalucía no modifica 
las medidas y mantiene lo anunciado 
la pasada semana
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Las obras del comedor es-
colar avanzan a buen ritmo
Redacción
La pandemia y un cambio de nor-
mativa en la Junta de Andalucía 
han retrasado los trabajos de ade-
cuación del comedor escolar en el 
CEIP Ntra. Sra. de Guaditoca, sin 
embargo, ya sí podemos afirmar 
que este se encuentra muy cerca de 
su finalización. 
      Las obras avanzan a buen ritmo 
y tanto la cocina como los vestua-
rios han sido alicatados y en esta 
semana se está procediendo al en-

losado del suelo. La parte de lo que 
será el comedor no necesita mayor 
adecuación y en ella también ha 
sido instalada la nueva luminaria.
      Una vez finalicen los trabajos 
de albañilería, así como los de elec-
tricidad y carpintería complemen-
tarios se procedera al pertinente 
amueblamiento. Esto podría ocu-
rrir en las próximas semanas si no  
hay ningún otro contratiempo. 
     Una vez montado todo el equi-
pamiento, se podrán servir las co-

midas a los alumnos. Esta no se 
cocinará in situ en el centro, sino 
que vendrá proporcionada por un 
catering. 
      Así pues, esta vieja demanda que 
es el comedor escolar parece ser que 
muy pronto se convertirá en reali-
dad, y todo hace indicar que será 
en este mismo curso. Hay que re-
cordar que esta obra de adecuación 
no cuenta con ninguna subvención 
y que está siendo costeada con fon-
dos propios del Ayuntamiento.
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La Mancomunidad pondrá en funciona-
miento un Servicio de Asesoramiento Téc-
nico y Formación Medioambiental para 
Empresas y Emprendedores
Redacción
Desde hace varios años la Manco-
munidad Sierra Morena de Sevilla 
está implementando acciones di-
rigidas a empresas y ciudadanos 
encaminadas a potenciar el desa-
rrollo socioeconómico de la zona, 
siempre desde el respeto al medio 
ambiente tan importante en nues-
tro territorio. Es por ello que des-
de el ente supramunicipal quieren 
seguir trabajando promoviendo 
proyectos que ayuden a fomentar 
el desarrollo sostenible de nuestra 
región.
     De las acciones realizadas en los 
últimos dos años en el marco de 
los proyectos de “Eventos Sosteni-
bles” y “Economía Local Sosteni-
ble”, se han diagnosticado algunas 
necesidades relativas a la inclusión 
de aspectos medioambientales en 
la gestión empresarial y en la for-
mación de los ciudadanos.
      De ahí que en esta ocasión se 
haya apostado por diseñar e im-
plantar un servicio de asesora-
miento y formación medioam-
biental, con objeto de asesorar e 
informar a empresas y ciudadanos 
sobre trámites administrativos am-
bientales, novedades normativas, 
ayudas y subvenciones, y oportu-
nidades de empleo verde, comple-
mentando todo lo anterior con el 
diseño y ejecución de acciones for-
mativas para capacitar y cualificar 

profesionalmente en materias del 
sector medioambiental.
    Próximamente, anuncia la pro-
pia Mancomunidad, se pondrán 
en contacto con los responsables 
municipales y empresariales para 
explicarles esta iniciativa y recabar 
la información necesaria.
      
Una actividad necesaria
A la hora de la puesta en marcha 
de una actividad empresarial y en 
el posterior desarrollo de su activi-

dad son numerosos los requisitos 
legales ambientales a los que es-
tán sometidos los empresarios. La 
adecuación y cumplimiento de los 
mismos debe ser demostrado con 
la presentación de diferentes infor-
mes y registros que demuestren su 
cumplimiento. 
     Si se une, de una parte, la impor-
tante cantidad de normativa estatal 
y autonómica, en constante evolu-
ción, con la obligatoriedad de acre-
ditar durante su funcionamiento 
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su cumplimiento; y de otra parte, 
que los Ayuntamientos de la co-
marca que integran la Mancomu-
nidad son pequeños, y por tanto, 
no cuentan ninguno de ellos con 
personal especializado para po-
der ofrecer asesoramiento en esta 
materia, da como resultado que la 
gestión de esos trámites ambien-
tales por parte de las empresas sea 
complejo y generen un sobrecoste 
al tener que contratar a empresas 
especializadas que les lleven a cabo 
estos trámites, incluso para cum-
plir los requisitos específicos defi-
nidos por las mismas ordenanzas 
municipales aprobadas por estas 
entidades locales.
     Además, aseguran desde la Man-
comunidad también existen otras 
muchas actividades cotidianas de 
la vida del medio rural como la 
quema de rastrojos, la aplicación 
de productos fitosanitarios, la te-
nencia de animales en fincas rústi-
cas, deslindes de caminos, cambio 
de cercados, permisos de quema 
de residuos vegetales, etc., que 
precisan de la presentación en los 
Ayuntamientos o instituciones de 
la Comunidad Autónoma, como 
las Oficinas Comarcales Agrarias o 
las del Parque Natural, de informes 
ambientales que tienen que ser ela-
borados por el solicitante para ob-
tener la preceptiva autorización. El 
asesoramiento por técnicos espe-
cializados en estas temáticas facili-
taría esas gestiones a los ciudada-
nos y empresarios.
     Por otra parte, aseguran, existen 
también numerosas subvenciones 
que establecen en sus criterios de 
concesión requisitos ambientales 
y que la toma en consideración de 
estos criterios es un plus barema-
ble. También son de destacar las 
subvenciones que se otorgan para 

el desarrollo o transformación de 
actividades económicas a modelos 
más sostenibles. Todo esto precisa 
de un asesoramiento especializado 
y de la capacitación profesional de 
los empresarios a través de accio-
nes formativas, que les permitan 
acceder a este tipo de iniciativas en 
igualdad de condiciones.
     Y por último destacar las opor-
tunidades de empleo relacionadas 
con la temática ambiental, y que 
necesitan de personal cualificado, 
que en la actualidad en la comarca 
es escaso. La cualificación profe-
sional de emprendedores mediante 
acciones formativas fomentaría la 
creación de empresas y la inserción 
laboral en el marco de la economía 
verde.
     En definitiva, expresar que la 
falta de recursos económicos y hu-
manos de esta Mancomunidad y de 
los municipios que la componen 
imposibilita emprender un pro-
yecto de tal magnitud, y por tanto 
necesita de instrumentos de finan-
ciación externos para desarrollar 
programas que impulsen el apoyo 
a empresas para fortalecer su com-
petitividad empresarial, así como 
la ayuda técnica, de asesoramiento 
y formativa a emprendedores del 
sector medioambiental.

Objetivos
Con esta acción se pretende fo-
mentar el desarrollo socioeconó-
mico de la zona mediante el for-
talecimiento de las empresas del 
territorio, además de potenciar 
el empleo verde como alternativa 
empresarial viable en la región.
      Junto a ello, otros objetivos más 
específicos que pretende este nue-
vo proyecto son los de  asesorar a 
las empresas en la gestión de los 
trámites ambientales que afecten a 

sus actividades económicas para el 
cumplimiento de sus obligaciones 
normativas; capacitar profesional-
mente a empresarios en la gestión 
sostenible de sus negocios; reducir 
los impactos medioambientales 
originados en el ámbito empresa-
rial de la comarca; capacitar y cua-
lificar profesionalmente a empren-
dedores en ocupaciones del sector
de la economía verde; orientar y 
asesorar a emprendedores sobre 
iniciativas empresariales sosteni-
bles viables de implementarse en 
la comarca; servir de enlace a los 
empresarios en sus relaciones ad-
ministrativas con la Mancomu-
nidad, los Ayuntamientos y otras 
entidades del sector público; y pro-
mocionar la economía empresarial 
sostenible del territorio y su puesta 
en valor ante las administraciones 
públicas y empresas del sector.
      Con la ejecución de esta pro-
puesta de actuación se pretende 
conseguir la actualización y me-
jora continua de las empresas con 
respecto a sus obligaciones norma-
tivas en materia medioambiental; 
la mejora de la competitividad em-
presarial por la incorporación de la
sostenibilidad en sus actividades; 
el emprendimiento y la implemen-
tación de nuevas iniciativas empre-
sariales en el territorio aplicadas a 
la economía verde; la reducción 
de los impactos medioambientales 
derivados de la actividad empresa-
rial; y la mejora de la empleabilidad 
de los ciudadanos de la comarca 
gracias a la capacitación profesio-
nal en materia medioambiental de 
emprendedores y desempleados.
     Además de empresas y empren-
dedores, también serán destina-
tarios del servicio los ciudadanos 
con interés en el empleo verde y el 
sector medioambiental.



Redacción
La Hermandad de las Tres Horas 
de Guadalcanal ha informado a to-
dos sus hermanos que este año la 
Hermandad va a entregar una pa-
peleta de sitio simbólica a aquellos 
hermanos que la soliciten. Dicha 
entrega tiene como objetivo mejo-
rar la organización del aforo de la 
parroquia en los actos que tendrán 
lugar el próximo 3 de abril, Sábado 
Santo. 
      Se trata, según asegura la Her-
mandad, de un proyecto que lleva 
barajándose varios años para favo-
recer el desarrollo y la organiza-
ción de la Estación de Penitencia, 
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La Hermandad de las Tres Horas pon-
drá en marcha este año una Papeleta 
de Sitio simbólica

de manera que mediante la pape-
leta de sitio cada hermano conoz-
ca con antelación el sitio asigna-
do en el cortejo procesional. Este 
año, sin embargo, la finalidad de 
la papeleta de sitio será distinta. Y 
es que con ella se pretende evitar 
aglomeraciones en la puerta de la 
iglesia, asignando con anterioridad 
un turno de asistencia a los actos 
que tendrán lugar el Sábado Santo 
en la Parroquia de Sta. María de la 
Asunción, si las circunstancias sa-
nitarias lo permitieran.
     Por otra parte, la papeleta de 
sitio es en sí misma, añaden des-
de la Hermandad, “es una obra de 

arte, que este año ha sido diseñada 
y realizada por Don Manuel Cha-
ves, y que se personalizará a cada 
hermano que la obtenga”. 
     Por último, ruegan a todos los 
hermanos que difundan esta ini-
ciativa sobre todo entre sus fami-
liares más mayores, para que reser-
ven su plaza, puesto que el aforo es 
reducido. Destacan, igualmente,  
que esta original papeleta de sitio 
no tiene coste alguno para los so-
licitantes.
    En las próximas semanas darán a 
conocer el diseño de la papeleta de 
sitio, así como su forma de solici-
tud y entrega.
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Redacción
El Ayuntamiento de Guadalcanal 
ha enviado esta misma semana una 
nueva carta a los responsables de 
ADIF expresando su malestar por 
la supresión del paso de viajeros de 
la Estación de Ferrocarril de la loca-
lidad, y la sustitución por otro más 
alejado y que supone el recorrido 
de todo el andén para los usuarios.
      Las dificultades que entraña cru-
zar por este nuevo emplazamiento 
ha sido comprobada de primera 
mano por parte del equipo de go-
bierno de la localidad que se tras-
ladó en persona hasta la propia es-

tación a la hora que paraba uno de 
los dos únicos trenes que lo hacen 
ya en nuestra localidad.
      Con sus propios ojos, los ediles 
municipales comprobaron que la 
distancia que han de recorrer quie-
nes salen del tren y tienen que cru-
zar la vía es de doscientos metros 
aproximadamente, lo que implica 
recorrer prácticamente todo el an-
dén, cuando antes los pasos estaban 
mucho más cerca.
       Este paso que se utilizaba has-
ta esta nueva reforma se ha visto 
cercado con una valla en cada uno 
de los andenes que impide el paso 

efectivo de viajeros.
     Es por ello que el Ayuntamien-
to en nombre de todos sus vecinos 
y en el suyo propio denuncia un 
nuevo agravio que se suma al del 
evidente recorte de trenes, conside-
rando la futura posibilidad de que, 
a este ritmo, el servicio sea suprimi-
do del todo.
     Esta misiva se une a la envia-
da en el mes de noviembre por este 
tema en cuestión y algunos más en 
el tiempo pidiendo iluminación,  
resguardo para los viajeros y repa-
ración y mantenimiento de las ins-
talaciones.

El Ayuntamiento de Guadalcanal de-
nuncia el nuevo agravio en la Esta-
ción de Tren por la supresión del an-
tiguo paso de viajeros
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como Ignacio Gómez. Posterior-
mente el libro sería repartido por 
cada profesor en su clase.
      De igual modo se procedió en el 
Instituto. Con una representación 
de profesores y de delegados de 
las distintas clases, Casaus valoró 
el esfuerzo del escritor, así como el 
de su Concejal de Cultura. Gómez, 
por su parte, instó al profesorado 
a hacer uso del libro para sus cla-
ses. Al igual que ocurriera en el 
Colegio, el libro fue repartido a los 
alumnos en sus respectivas clases.

Colegio e Instituto reciben el libro 
El Diario de Antón Zape, Historia 
de Guadalcanal en viñetas, de Jesús 
Rubio

Redacción
El Alcalde de Guadalcanal, Manuel 
Casaus, junto con los ediles Mano-
li Cortés, Ignacio Gómez y Esther 
Rivero visitaron en la mañana del 
miércoles los centros educativos de 
la localidad. Esta visita vino moti-
vada por la entrega a los alumnos 
del libro de Jesús Rubio El Diario 
de Antón Zape, Historia de Gua-
dalcanal. Un libro de viñetas que, 
como ya señalamos hace unas se-
manas refleja la historia de nuestro 
pueblo a través de un humor fino y 

unas sólidas fuentes históricas.
     Con la colaboración de Ayun-
tamiento y Diputación de Sevilla 
se han imprimido ejemplares para 
todos los alumnos de los centros y 
este mismo miércoles se ha proce-
dido a su reparto.
      La visita de los representantes 
municipales comenzó por el CEIP  
Ntra. Sra. de Guaditoca. Allí les 
esperaba una representación de 
alumnos de cada ciclo, que asistie-
ron a la presentación que de este li-
bro hicieron tanto Manuel Casaus 
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4. El pleito por la he-
rencia de Muñoz 

Rico”
La semana pasada Jesús Rubio nos hablaba del testamento de 
Francisco Muñoz Rico. Un tema sobre el que incide de nuevo 
para mostrarnos que no fue del gusto de todos y que, incluso, 

fue objeto de pleito.
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Aplazado el Torre Reina - Guadal-
canal por un positivo en las filas del 
conjunto local

Redacción
Se sabía desde un prin-
cipio que esta liga iba a 
ser, de largo, la liga más 
atípica de nuestra his-
toria. Semana a semana 
se confirma. Empezó sin 
público en las gradas. 
Después acudió el mis-
mo con todas las medi-
das posibles. Nuevamen-
te las gradas están vacías 
y, en esta tercera ola, rara 
es la jornada en la que 
no hay partidos suspen-
didos. En esta ocasión 
el nuestro es uno de esos 
partidos que se suspende 

a causa de un positivo. 
No en nuestro equipo, 
sino en el contrario, el 
Torre Reina.
      Hasta la pedanía de 
Guillena habríamos de 
habernos desplazado este 
domingo para la disputa 
de un partido siempre di-
fícil. Sin embargo, este 
jueves se comunicaba la 
suspensión del encuentro 
a causa de un caso po-
sitivo dentro del plantel 
local. Ante esta circuns-
tancia, prima la salud y 
el sentido común y tras 
su comunicación a la Fe-

Estadio Municipal de Torre de la Reina

deración se aplaza el en-
cuentro. Es lo lógico, lo 
verdaderamente sensato. 
No queda otra que desear 
al jugador del Torre Rei-
na en cuestión una pronta 
recuperación
      Ahora serán los equi-
pos quienes dispongan 
de un tiempo para poner-
se de acuerdo en la fecha 
de celebración del par-
tido. Si no existiera ese 
acuerdo será la propia 
federación quien delimi-
te la fecha. Será, a buen 
seguro, entre semana, 
pues debido al retraso 

en su inicio el calenda-
rio pocos huecos puede 
ofrecer.
      Así pues, la jorna-
da de fútbol para nuestro 
equipo masculino ha sido 
de descanso obligado. En 
el femenino, por su parte, 
el descanso era el que le 
marcaba el calendario.
      El próximo partido 
pues que disputarán los 
hombres de Joaqui será 
de nuevo en casa y ante 
el Colegio Claret. Las 
chicas de Nica volverán 
a viajar, esta vez a Bre-
nes. 



Redacción
Si el sentimiento de club 
formativo está muy arrai-
gado entre los equipos 
sevillanos, el Colegio 
Claret es la máxima ex-
presión de ello. Más aún 
cuando este club forma 
parte a su vez de una ins-
titución educativa como 
lo es el Colegio Claret. 
El centro, concertado, 
acoge no solo fútbol en 
sus distintas categorías, 
sino también otra clase 
de deportes como balon-
cesto, gimnasia rítmica, 
hockey o voleibol entre 
otros muchos.
      En la parcela futbo-
lística hablamos de un 
equipo que este año es-

trena entrenador, pero 
que no por ello ha varia-
do su tónica de mirar ha-
cia los puestos de arriba. 
En un año incierto como 
este es difícil aún evaluar 
sus verdaderas opciones. 

Lo cierto es que comen-
zaron bien, aunque ca-
yendo en Alanís en los 
últimos minutos. Sin 
embargo, también cose-
charon importantes vic-
torias ante el Bellavista 

B y el Campana. Luego 
fueron derrotados en 
campo propio, que por 
cierto se encuentra en las 
instalaciones del propio 
colegio, ante el Calavera, 
y tropezaron con sendos 
empates ante Torre Reina 
y Cantillana.
     Así pues, visita El 
Coso un equipo acos-
tumbrado al artificial de 
todos los campos de la 
Tercera Andaluza, y que  
acusará tanto la super-
ficie como el desplaza-
miento, aunque nunca ha 
de fiarse uno de un equi-
po que desde hace años 
tiene entre ceja y ceja  un 
ascenso con el que sue-
ñan cada temporada.
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Nuestro próximo rival: el Colegio 
claret, un equipo con un sueño



JUGADOS PUNTOS
1 CALAVERA 10 25
2 VILLANUEVA AT 10 22
3 COLEGIO CLARET 9 17
4 GUADALCANAL 9 17
5 BELLAVISTA B 11 17
6 CAMPANA 11 17
7 DEMO B 8 16
8 PRIORATO 10 13
9 ALANÍS 10 12
10 CIUDAD JARDÍN 10 11
11 CANTILLANA 8 10
12 MINAS 10 7
13 AT. SUMI 10 7
14 TORRE REINA 9 6
15 SANTA OLALLA 9 4

Clasificación Jornada 11 Jornada 12

 Demo B - Calavera
 Villanueva At. - Cantillana
 Guadalcanal - Colegio Claret
 At. Sumi - Torre Reina
 Priorato - Santa Olalla
 Ciudad Jardín - Alanís  
 Minas - Bellavista

 Descansa: Campana

Jornada 11

Cantillana (Suspendido) Demo B
Colegio Claret 3-0 Villanueva At.

Torre Reina (Suspendido) Guadalcanal
Santa Olalla 0-2 At. Sumi

Alanís 0-0 Priorato
Bellavista B 2-2 Ciudad Jardín

Calavera 2-2 Campana

Descansa: Minas

Redacción
Si la liga estaba resultando rara, por lo extraño de 
su comienzo y la recuperación de fechas en Navi-
dad, más rara se está poniendo con los partidos que 
se están viendo aplazados y que configuran una 
clasificación poco real. Aún así, hemos de hablar 
de algo de emoción en cuanto los dos de la cabeza 
han fallado. El líder, el Calavera, pudo encontrar 
la  horma de su zapato en un renacido Campana 
que llegó a remontar el gol inicial, pero que se vio 
empatado después. Aún así punto que no es poco. 
No le meterá presión, sin embargo, el Villanueva, 
que cayó de forma clara ante el Colegio Claret en la 
semana previa a visitar El Coso. El Bellavista B no 
pudo aprovechar sendos fallos, aunque su empate 
le supo a gloria después de ir perdiendo por cero a 
dos ante el Ciudad Jardín. En la zona media Alanís 
y Priorato empataron, y en la baja, el At. Sumi ganó 
al Santa Olalla.

Después de una jornada de des-
canso inesperada, el Guadalcanal 
CD recibe esta semana a uno de los 
cocos de esta liga, el Colegio Claret 
que viene de ganar, nada menos que 
al Villanueva At. Confianzas pocas, 
pues, ante  un equipo duro de esos 
que nos gustan. Del resto de la jor-
nada destaca el Demo B - Calavera.

DEPORTES GuadalcanalInformación/15
25 de enero de 2021

Calavera y Villanueva fallan y dan 
vida a una liga en suspenso
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Próximo rival: El Brenes, un rival 
asequible del que desconfiar
Redacción
Sobre el papel pinta bien 
este nuevo desplaza-
miento del equipo feme-
nino del Guadalcanal a 
Brenes. Pero solo sobre 
el papel. Los precedentes 
nos dan como claros fa-
voritos. No solo ganamos 
5-0 en la primera vuelta, 
sino que también golea-
mos por 0-6 en pretem-
porada.
      Sin embargo, como 
suele decirse, el papel 
se deja poner, y en este 
caso es mejor poner des-
pués que antes, pues de 
históricos desastres está 
la historia llena. Y más 
cuando juegas en campo 

ajeno, ante un rival que 
no se juega nada, y que, 
aunque derrotado en esta 
última jornada, en la an-
terior consiguió una im-
portante primera victoria 

que le llenó de alegría y 
de moral.
     Por si fuera poco hay 
dos precedentes que nos 
deben hacer desconfiar. Y 
es que, aunque allí gana-

ron Azahar y Honeyball, 
no lo hicieron de mane-
ra muy holgada. Ambos 
vencieron por cero a dos.
      Recordando el par-
tido de la primera vuelta 
hemos de decir que no 
todo fue tan fácil como 
parece. El Brenes apre-
tó y en momentos nos lo 
hizo pasar mal. Luego la 
lógica se impuso.
      Buscando esa lógi-
ca y haciendo el fútbol 
característico de nuestro 
equipo no debe haber 
problemas. Eso sí, las 
confianzas matan y hay 
que ser conscientes que 
los partidos no se ganan 
sobre el papel.



JUGADOS PUNTOS
1 CIUDAD ALCALÁ 9 27
2 NUEVA SEVILLA 8 17
3 LORETO 8 16
4 FA ÉCIJA 9 14
5 MAIRENA 8 5
6 SALTERAS 8 3
7 HUÉVAR 8 0

JUGADOS PUNTOS
1 SERVALABARI 9 25
2 HONEYBALL 8 17
3 GUADALCANAL 7 13
4 HÍSPALIS 8 12
5 AZAHAR 9 11
6 BRENES 8 3
7 ALANÍS 7 0

Clasificación Jornada 10

Así va el Subgrupo 1 Jornada 10

FA Écija 1-3 Ciudad Alcalá 

Salteras (Aplazado) Mairena

Nueva Sevilla 2-0 Huévar

Descansa: Loreto

Jornada 11

Híspalis - Alanís

Servalabari - Honeyball

Brenes - Guadalcanal

Descansa: Azahar

Jornada 10

Alanís 2-8 Servalabari

Honeyball 9-6 Brenes

Azahar 3-1 Híspalis

Descansa:  Guadalcanal

Redacción
Lo único malo de los sueños es la hora de despertar, 
pero mientras se sueña, se disfruta. Y eso es lo que le 
está ocurriendo a las chicas del Guadalcanal CD, que 
están viendo que pueden hacer su primera tempora-
da redonda y clasificarse para la siguiente ronda. A 
ello habrá contribuido, sin lugar a dudas la victoria 
del Azahar en esta jornada contra el Híspalis. Rival 
directo por la tercera plaza, el partido atrasado que 
nos enfrentará a ellas en El Coso decantará la ba-
lanza. Entretanto el Azahar nos ha hecho un gran 
favor y nos permite seguir terceras aún descansando. 
En los otros encuentros no hubo color, a pesar de lo 
aparatoso del 9 a 6 del partido entre el Honeyball y el 
Brenes. El líder tampoco falló ante el colista.
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El Azahar se convierte en aliado y 
nos echa un cable de oro



CUADRO ABSOLUTO

Cuartos de final

Rafa/David 2-0 Chino/Rius A

Joaqui/Tini 2-0 Jorge/Sergio B

Vicente/David 1-2 Ismael/Luis C

Antonio G./Ángel Luís 2-0 Vicente/Jose D

Semifinales
Rafa/David - Joaqui/Tini 1

Ismael/Luis - Antonio G./Ángel Luís 2

Final
Ganador 1 - Ganador 2

CUADRO DE CONSOLACIÓN

Cuartos de final

Uceda/Dani 2-0 Alberto/Dani C. A

Montero/Antonio 0-2 Jesús Luís/Jesús Luís B

Alberto G./Pepe 2-0 Memi/Antoñín C
Curro/Fran 2-0 Chepa/Lolo D

Semifinales
Uceda/Dani 2-0 Jesús Luís/Jesús Luís 1

Alberto G./Pepe 2-0 Curro/Fran 2

Final
Uceda/Dani - Alberto G/Pepe
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LIGA DE PÁDEL-FASE DE CRUCES
LIGA INFANTIL

SEMIFINALES

Roberto/Luis Javier 2-1 Paco/Antonio

Luis/Enrique 2-1 Jorge/Antonio

FINAL

Roberto/L.Javier - Luis/Enrique
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El tiempo en Guadalcanal

En consonancia con lo que 
viene aconteciendo este mes, 
el tiempo para esta semana 
depara alternativas de agua 
sol y también de temperatu-
ras varias. Comenzaremos 
con lluvia en las jornadas de 
lunes y martes, y en el fin de 
semana volverán las precipi-
taciones. En medio, días con 
nubes y claros y con diferen-
cia de temperaturas. Así, si 
en estas primeras jornadas 
el termómetro estarán en los 
16 de máxima, para el jueves 
se esperan los 20 grados. Sin 
embargo, las mínimas bajarán 
de los 12 del martes a los 7 del 
jueves.

La frase de la semana

“ El barbecho de enero, hace a su amo 
caballero”
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La Seguridad Social amplia hasta 
47 los servicios para autónomos 
que pueden realizarse vía SMS
Redacción
La Seguridad Social (INSS y TGSS) 
está impulsando de forma decidida 
el uso de la administración electró-
nica.  La mayor parte de los autó-
nomos ya disponen de certificado 
digital propio para la utilización 
de las sedes electrónicas, o realizan 
este trámite a través de sus ges-
torías.
      Sin embargo, en ocasiones pue-
den presentarse incidencias a la 
hora de identificarse de forma se-
gura mediante los certificados di-
gitales, DNI electrónicos o  sistema 
claves. En estos casos, conviene re-
cordar que hay más de 40 trámites 
que se pueden realizar con la Se-
guridad Social utilizando el envío 
de un SMS como único sistema 
de autentificación. Desde 2018 los 
autónomos tienen la obligación de 
realizar sus trámites por vía elec-
trónica, incluida la recepción y fir-
ma de notificaciones.
      La forma de identificación es 
el certificado electrónico, DNI 
electrónico o sistema cl@ve, pero 
además, se incluye la identificación 
por SMS en cada vez más trámites, 
como por ejemplo la descarga de 
informes como el de Vida Laboral, 
el integrado de prestaciones, el de 
empresario individual,  o tramitar 
las altas, bajas y variación de da-
tos en el Sistema Especial de Em-
pleados de Hogar, las altas, bajas 

y cambios de la base de cotización 
de autónomos, o solicitar la Tarjeta 
Sanitaria Europea.
     Si la Seguridad Social no tiene 
actualizado su número de teléfono 
móvil o correo electrónico y usted 
tiene identificación segura o el mó-
vil anterior para recibir un SMS, 
puede actualizar los datos desde 
este formulario. Si el número de 
móvil que tiene la Seguridad Social 
es incorrecto o ya no está en uso, 
puede solicitar su modificación en-
viando un escrito a través de este 

otro formulario online.
     Los últimos servicios que ha in-
corporado la Seguridad Social al 
sistema de identificación median-
te SMS son el cambio de base de 
cotización-convenios especiales; 
el cambio de domicilio; la comu-
nicación de teléfono y correo elec-
trónico; la inclusión/exclusión/re-
incorporación en Sistema Especial 
Agrario; la inactividad: la rectifica-
ción de informe de bases de cotiza-
ción; y la rectificación de informe 
de vida laboral


